

LA MODERNISATION DU STADE POMPIDOU (VALENCE) : UN PROJET STRUCTURANT À 23M€ POUR 2027

Pieric Brenier réaffirme son engagement aux côtés des acteurs publics pour un équipement sportif rénové, durable et ouvert à tous

Aux côtés de Valence Romans Agglo, de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, du Département de la Drôme, du VRDR et de l'État, Pieric Brenier accompagne la transformation du stade Pompidou, dont la modernisation sera déployée en 2027.



Un projet urbain et sportif d'intérêt général

Le projet de rénovation du stade Pompidou s'inscrit dans une dynamique de modernisation des infrastructures sportives du territoire, engagée par la Ville de Valence. Pensé comme un outil structurant au service du sport amateur et professionnel, le futur stade vise trois objectifs majeurs :

- **Renforcer l'attractivité** du club en offrant des infrastructures cohérentes avec les ambitions sportives locales ;
- **Améliorer l'expérience spectateur**, grâce à davantage de places abritées, des espaces hospitalités rénovés et une offre billetterie diversifiée ;
- **Accueillir le public dans les meilleures conditions**, en mettant à niveau les accès, les circulations, les services et les équipements techniques.

Le coût global de l'opération s'élève à **23 M€**. Il est financé conjointement par Pieric Brenier, Valence Romans Agglo, La Région Auvergne-Rhône-Alpes, Le Département de la Drôme, Le VRDR, L'État.

Pieric Brenier, Président-Fondateur de Koesio, via un investissement à hauteur de 6 M€, accompagne le projet depuis son lancement.

VIDÉO

Un équipement modernisé pour répondre aux usages de demain

La modernisation du stade Pompidou permettra d'offrir un équipement à la hauteur des pratiques sportives actuelles. À l'horizon 2027, le site proposera près de **10 000 places**, dont 5 600 couvertes, grâce à la création d'une **nouvelle tribune Ouest** de 2 900 places intégralement abritées, comprenant également des espaces hospitalités modernisés, douze loges et **460 m² de salons**. La tribune Élie Cester sera rénovée afin d'assurer une cohérence globale de l'offre d'accueil. L'entrée principale et le parvis seront entièrement repensés pour améliorer les flux, tandis qu'une **fan zone de 6 300 m²**, assortie d'une bodega de 1 000 m², permettra de développer de nouveaux usages événementiels autour du stade.

Le site intégrera par ailleurs plusieurs dispositifs environnementaux, dont un parking destiné à être couvert à **60 % de panneaux photovoltaïques** et une toiture de tribune équipée à 30 %. Le volet paysager mobilisera la **plantation de 118 arbres**, de **milliers d'arbustes** et de prairies naturelles, ainsi qu'un système d'infiltration douce des eaux pluviales. Ces aménagements permettront au stade modernisé d'offrir un niveau de confort et de durabilité en adéquation avec les attentes du public et des acteurs sportifs.

Un chantier exemplaire en matière d'économie locale et de durabilité

L'opération mobilise largement les entreprises du territoire, avec :

- **Renforcer l'attractivité** du club en offrant des infrastructures cohérentes avec les ambitions sportives locales ;
- **55 % des travaux de réhabilitation et 35 % de la nouvelle tribune** confiés à des PME/PMI locales ;
- Un **travail poussé de réemploi** et d'économie circulaire : réemploi in situ, réemploi via plateformes locales, matériaux responsables ;
- Plus de **20 % d'isolants biosourcés** dans les ouvrages ;
- **6 150 heures d'insertion professionnelle** sur l'ensemble du chantier.

L'ensemble du projet est mené en garantissant la **continuité des activités sportives** (athlétisme, football, rugby) et scolaires.

Un calendrier maîtrisé : 2026 – 2027

- **Juin → septembre 2026** : réhabilitation de la tribune Élie Cester et rénovation de l'entrée du stade ;
- **Avril 2026 → juillet 2027** : construction de la tribune Ouest ;

- **Avril → août 2027** : aménagement du parvis et des parkings ;

- **Mai → novembre 2027** : travaux paysagers ;

- **Septembre 2026** : tribune Élie Cester opérationnelle ;

- **Septembre 2027** : nouvelle tribune opérationnelle pour la saison 2027-2028.

Le projet se déroulera en deux phases :

1. Dans un premier temps, la piste d'athlétisme sera mise en place.

2. Dans un second temps, une fois le nouveau stade d'athlétisme achevé, des tribunes seront construites à l'emplacement de l'ancienne piste, permettant ainsi de rapprocher le public du terrain.

Photothèque

A propos de Koesio

Fondé en 1991 par Pieric Brenier, Koesio (ex C'PRO) est le leader français des services numériques de proximité auprès des TPE, PME, ETI et collectivités. Fédérant 3 825 collaborateurs au travers de 170 agences locales réparties sur l'ensemble du territoire français, en Belgique et au Luxembourg, Koesio est aujourd'hui le partenaire privilégié des petites et moyennes entreprises mais aussi des administrations et collectivités des grands groupes. Il apporte à plus de 100 000 entreprises clientes des solutions numériques sur mesure (informatique, traitement documentaire, télécom, solutions de gestion et financement). En forte croissance, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 1,2 Md€ en 2024.

Plus d'informations sur <https://koesio.com>

Contact Presse :

REVOLUTIONR

PRESSE • DIGITAL • EVENTS

Lou Berti - 06 43 15 88 51 - berti@revolutionr.com